
  

GIGA（ギガ）スクール構想について（取組結果） 
校長 山岸  修 

 学校だよりの5月号に本校の「GIGA（ギガ）スクール構想」について書きました。その後，ど

うなったかについて簡単に報告いたします。 

結論から言うと「4月当初に比べてすすんでいる」です。 

 クロムブックを使った授業の回数は以下です。全学年の合計数です。 

月 4月 5月 6月 7月 9月 10月 11月 12月 合計 

回数 
R4 31 58 69 45 79 74 112 76 341 

R3     57 65 74 49 245 

9月から12月で昨年度と今年度を比較できます。昨年度より，回数は増えています。学年が1学

年減っているにも関わらずに増えています。 

 今年度は以下の点に力を入れていくことになっていました。どうなったでしょうか。 

児
童 

①ローマ字入力（タイピング）の能力をさらに高めていく。 

②短い文章や資料を作成できるようにする。 

③学習活動などで自ら進んで ICT機器を活用しようという態度を育成する。 

教
師 

④正院小 ICTベーシックスキル表を基に活用技能の向上を図る。 

⑤（ただ闇雲に使うのではなく）ICT機器を活用する目的を明確にする。 

①  3年生以上は，5分間でローマ字入力で何文字タイピングできるかを定期的に計測していま

す。4月当初の平均は約210字だったのが，1月現在は約440字になりました。 

② 4月当初は，時間がかかり，手書きの方が速いという感じでした。しかし，現在は，低学年

では写真を貼り付けたり，文字を入力したりして簡単なスライドを作ることが出来るように

なりました。また，高学年では行事の感想は，クロムブックで作成することが多くなっていま

す。冬休みの宿題の新年作文（原稿用紙3枚程度）をクロムブックで作成して提出しています。 

③ 当初は教師の指示でクロムブックを使わせていましたが，1月現在では，子ども達の方から

「クロムブックを使っていいですか。」と聞いてくる場面が増えてきました。 

④ 正院小としてクロムブック活用の１１の基礎技能（ベーシックスキル）を設定し，そのうち

の何個できるようになったかを学期ごとに記録しています。どの先生も4月当初よりもできる

ようになったスキルの数が増えています。（平均7.3個→8.5個） 

⑤ 当初はとにかく使ってみようという意識だったのが以下のように変化してきました。 

・いろいろな場面で使ってみることによって有効活用できる場面，手応えを感じる場面が

見つかってきた。 ・この場面なら効果的に使えそうと考えられるようになった。 

・単元の中で場面を絞って活用しようという意識が高まった。（教職員アンケートより） 

以上，簡単に報告させていただきました。さらに，レベルが上がるように，取り組みを進めて

いきたいと考えています。 

  変更となる場合もあります。ご了承ください。 

1 水 委員会（6 限） 15 水 
 朝の読み聞かせ

定時退校日

2 木  16 木  

3 金 なわとび集会 17 金 緑丘中体験入学（6年 午後） 

4 土  18 土  

5 日  19 日  

6 月  20 月 学校読書週間（～2/24） 

7 火 児童集会 21 火 
児童集会 

スクールカウンセラー来校 

8 水 スタディタイム（6 限） 22 水 
珠洲市小中高英語教育連絡協議会

６年生公開授業 

9 木  23 木 
天皇誕生日 

家庭学習強化週間（～３/２） 

10 金  24 金 
６年生を送る会 

定時退校日 

11 土 建国記念の日 25 土 

12 日  26 日  

13 月  27 月  

14 火 児童集会 28 火 
全校朝会（校歌引継ぎ） 
卒業写真 

 卒業式は３月１６日（木），修了式は３月２４日（金）です。 

 ＜２月＞ 

◆学習目標 「11の望ましい児童の姿」より 

話を最後まで聞く子 
話し手の言いたいことやわけを，

最後まで聞くことは，しっかり考え

て次に発言するためのポイントで

もあり，また話し手に対するマナー

や思いやりでもあるのです。 

◆生活目標／寒さに負けずに生活しよう 

◆給食目標／地域の食材を知ろう 

◆保健目標／心の健康について考えよう 

◆安全指導／災害から身を守ろう 

令和５年２月号 
珠洲市立正院小学校 



珠洲市正院町川尻 1-39 

Tel/Fax 82-0404 

ＷＥＢサイト 

正院小で検索できます。 

 



 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プレイルームで、校内百人一首大会を行いました。低・中・高

学年ごとに４名または，３名のグループになって対戦しました。

百人一首は１０００年の時を超えて，現代に受け継がれた日本の

伝統文化です。日本人として，伝統文化を受け継ぐ心を大切にし

てほしいと思います。 

３学期が始まりました。校長先生から，「３学期はまとめの学

期です。次の学年に向けて，しっかり取り組んでください。」と

お話がありました。恒例の校長先生の宿題を発表する子もたく

さんいました。今回から，クロムブックのスライドを使って，自

分の撮った写真を見せながら発表する子もいました。 

２時間目には，それぞれのクラスで書き初め大会を行いまし

た。冬休みに練習した課題の字を集中して書いていました。 

１２月に実施した児童・保護者のアンケート結果について，お知らせいたします。今回は，

初めてお子さんのタブレット端末からフォームでアンケートを行いました。アンケートをも

とに，今年度の学校運営を見直し，次年度へ向け，学習指導・生徒指導等の改善につなげて

いきます。 

新型コロナウイルス感染症予防のため，学校行事を参観される方を制限させていただ

いております。また，卒業式も，限られた人数で行う予定です。いつも本校児童を見守っ

てくださっている皆様にお越しいただくことができず，大変残念です。地域の皆様には，

どうかご理解いただきますよう，お願いいたします。保護者の皆様は，行事ごとに配付し

ている家庭へのお知らせをご覧ください。  

●２月２４日（金） ６年生を送る会 １３：３０～  
●３月１６日（木） 卒業式１０：００～（給食なし）  

学校行事について～お知らせとお願い～ 

 

雪が積もっていれば，植物公園でそり・スキー体験だったのですが，積雪不足でスキ

ー・そり体験はできませんでした。その代わりに，能登少年自然の家でクラフト作りと軽

スポーツ体験をしました。軽スポーツ体験では，３グループに分かれて，ビーンボウリン

グ・ストラックアウト・パットゴルフを順番に体験しました。おもしろい得点のルール

で，時々歓声があがるなど，とても盛り上がって楽しく体験できました。クラフト作りで

は，それぞれ，創意工夫あふれる作品を作ることができました。 

 
 
 
 
 
 

１月２５日  冬の体験学習（２～４年）  

１月１０日  始業式・新年書き初め 

１月１２日  校内百人一首大会 

正院小学校 学校評価最終アンケート 


